

Dormirán diputados priistas en San Lázaro

El diputado Alejandro Moreno y presidente nacional del PRI, aseguró que los diputados de su bancada se adelantaron y pasarán la noche en las instalaciones de la Cámara de Diputados ante la movilización que se perfila para el día de mañana que pretende desestabilizar la discusión de la Reforma Eléctrica. Todos los partidos de la oposición deben quedarse a dormir hoy en San Lázaro. Por lo pronto, el PRI dijo: me voy a quedar para votar en contra de la Reforma Eléctrica que hoy fue aprobada en comisiones. [HERALDO RADIO]